

## 進路だより

いちがんとなって  
目標の進路達成

## 新しい年が始まりました！



2024年、新しい年の幕開けです。みなさん、冬休み中はどのように過ごしていましたか。3年生は受検（験）に向けて勉強の毎日だったのではないかと存じます。それでも年末年始にはわずかの間でもゆっくりできていればよかったです。2年生は3年生に向けた準備を1月からの3か月間でしていくことになりますね。私は中学生の頃を振り返ると、部活動の最後のシーズンが始まるなど気合を入れていました。1年生はようやく中学校生活の1年目が終わる、なれてきたところで次は後輩も入ってきてという、2年生としてのバランスをとることが大切な1年間になるかもしれません。「一年の計は元旦にあり」ということわざには、充実した1年を送るために1年の初めにきちんと目標や計画を立てて努力することが大事だという意味があります。九条中学校全校生徒のみなさん、ぜひ、新しい気持ちになって、できればより高い目標を抱き、新しい年をスタートさせてください！

今年は辰年でさらに60年に一度の甲辰（きのえたつ）という、新しい事を始めるのに縁起がよい、世の中が大きく変わる1年だそうです。ちなみに前回の甲辰には東京オリンピックが開かれました。とくに3年生のみなさんにとってこの1年は、中学校を卒業して新しいスタートを切るみなさんを後押ししてくれると考えましょう。自分にとってプラスになるような情報は一つでも多く集め、吉兆を呼び込むような行動を心がけましょう。例えば自分が忙しくても誰かの役に立つことをする、誰かのために時間を使うとか…。案外、考え方次第で結果は良い方向に向かうものですよ。厳しい今を乗り越えた先に見えてくる新しいステージに向けて、一つ一つ、着実に積み重ねてください！

## さあ、私立高校出願に向けて



1月6日から私立高校の受験料払い込みが可能になります。三連休明けの1月9日に出願書類一式を揃えて提出してもらいます。保護者のみなさま、連休中に受験料を払い込んでくださいますよう、ご協力ををお願い致します。出願書類一式なので、受験料の払い込み後にダウンロード印刷した願書はもちろん、郵送に必要な封筒やレターパック（封はしません）にも宛名等を記入して提出してください。宛名票を印刷できたり、封筒は高校指定のものであったりといった情報は高校ごとに違っていて、各募集要項に記載されています。要項は高校のホームページから閲覧することもできます。必ず自分でも確認しておきましょう。11日に私学入学願書を点検しますので、提出期限は厳守でお願いします。

※『面接準備』冊子を活用した対策の準備は進んでいますか。もうすぐ、面接練習ですよ。